



Pièces	9 Pièces
Superficie	255 m²
Référence	4812
Prix	1 595 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Mandelieu, à 3 kilomètres des plages, des golfs et de la Marina, au calme, découvrez cette splendide villa de construction récente et jouissant d'une magnifique vue mer panoramique de Cannes à l'Estérel. Erigée sur un terrain de 1700m², elle se compose de 9 pièces surplombant une belle piscine à débordement. La partie principale comprend un vaste séjour ouvrant sur une spacieuse terrasse ornée de grandes baies vitrées orientées plein Sud, une grande cuisine aménagée et une chambre avec sa salle d'eau. A l'étage, trois chambres, chacune avec sa salle d'eau et WC, ouvrant sur leur terrasse vue ...

Mandelieu, 3 kilometers from the beaches, golf courses and the Marina, in a quiet area, discover this splendid recently built villa enjoying a magnificent panoramic sea view from Cannes to the Esterel hills. Built on a plot of 1700m², it consists of 9 rooms overlooking a beautiful infinity pool. The main part includes a large living room opening onto a spacious terrace decorated with large bay windows facing south, a large fitted kitchen and a bedroom with its bathroom. Upstairs, three bedrooms, each with its own shower room and WC, opening onto their sea view terrace. A beautiful independent ...

AGENCE RESIDENCE CROISSETTE

81, boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle réalisé avec
L'Intelligence Artificielle

www.maisonsetappartements.fr

